
POURQUOI EDF FERME NEXCIS  
EN PLEINE TRANSITION éNERGéTIQUE ?

80 licenciements

  POURQUOI ignorer un marché mondial  
de 35 milliards de dollars en 2019 ?

  POURQUOI détruire 6 ans 
d’investissement d’argent 
public (25 millions d’euros)  
et de fonds propres eDF  
(35 millions d’euros) ?

  POURQUOI détruire le seul 
centre français de recherche 
appliquée qui est engagé dans 
la voie de l’industrialisation 
photovoltaïque ?

  POURQUOI détruire les 
emplois actuels (80 personnes) 
et futurs dans un territoire déjà 
sinistré ?

POURQUOI aller à l’encontre  
de la politique de Madame ROYAL  
sur les territoires à énergie positive  
pour la croissance verte ?«        D’où l’importance de la loi de la transition énergétique que j’ai 

fait voter parce que je vais donner par cette loi aux industriels, 
le soutien au prix de l’énergie renouvelable pour qu’ils puissent 
investir, s’équiper ... que ce soit dans le solaire,  
le photovoltaïque, l’énergie marine, l’énergie éolienne, la 
géothermie, la biomasse, toutes ces filières extraordinaires de 
créativité et d’emploi, je veux qu’elles montent rapidement en 
puissance, c’est ce que j’appelle la révolution de la croissance verte. » 

Ségolène Royal 
source BFmtV le 10/03/2015

Restons concernés par nos emplois, notre 
environnement et les investissements dans 
notre territoire    ALeRtOns nOs éLUs    

Diffusons sur les réseaux sociaux

neXCIs
  Filiale eDF présidée  

par M. Antoine CAHUZAC,

  développe des panneaux  
et des éléments 
photovoltaïques  intégrés  
au bâti (BiPV),

  avec des performances  
au niveau des meilleurs 
mondiaux. 

Fenêtres intégrées au bâti
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